

Antrag
des Abgeordneten Michael Büker (PIRATEN) und Fraktion vom 22.06.2012

Betr.: ERBE-RIS-Projekt: Bericht aus dem Lenkungsausschuss und Befragung

An dem Projekt zur Findung einer Nachfolge für das „Open Plenum“-Ratsinformationssystem (Ersatzbeschaffung Ratsinformationssystem – ERBE-RIS) ist die Bezirkspolitik nur in sehr geringem Maße beteiligt. Zahlreiche Anforderungen seitens der Bezirkspolitik und im Namen der Bürger wurden von der Projektleitung aufgenommen, aber es ist unbekannt, ob sie tatsächlich Eingang in die Ausschreibung finden. Sowohl die Ausschreibung selbst, als auch die Bewerber und ihre Angebote sollen der Bezirkspolitik nicht bekannt gemacht werden.

Insgesamt werden alle Bezirksversammlungen darüber im Dunkeln gelassen, wie das Projekt vorankommt, welche Kosten auf die Bezirke zukommen und welche Bewerber es gibt. Zudem ist das Projekt nach Informationen des Projektleiters von der Beratungsfirma Picture GmbH bereits jetzt mehrere Monate im Verzug.

Ein gleichlautender Antrag wurde in der Bezirksversammlung Bergedorf einstimmig angenommen.

Dies vorausgeschickt, möge der Hauptausschuss beschließen:

Die Verwaltung wird beauftragt, einen Vertreter des Lenkungsausschusses (nicht des Beratungsunternehmens) für das ERBE-RIS-Projekt zur nächstmöglichen Sitzung des Hauptausschusses zu laden, um über den aktuellen Stand des ERBE-RIS-Projektes zu berichten und Fragen zu beantworten.